

# Toma indefinida afecta a la escuela de Chiu Chiu administrada por el SLEP

**EDUCACIÓN.** *Se han registrado movilizaciones en la comuna de San Pedro de Atacama como también en Calama con alta convocatoria de las comunidades escolares.*

Willy Briceño Romero  
 redaccion@mercuriocalama.cl

**D**urante la jornada de ayer, los integrantes del Centro General de Padres y Apoderados de la Escuela Rural G-52 San Francisco de Chiu Chiu administrada por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur se movilizaron en una toma indefinida para manifestar su molestia por una serie de situaciones que impiden el normal desarrollo del proceso de aprendizaje de prácticamente un centenar de alumnos en diferentes niveles educativos.

Cabe señalar que, desde principio de este año son varios los hechos que han generado movilizaciones en establecimientos administrados por el Servicio Local de Educación Pública Licancabur, tanto en la comuna de San Pedro de Atacama como en Calama, donde las demandas resultan recurrentes por parte de los docentes, al igual que de los padres y apoderados que se han sumado a estas peticiones.

En este caso en particular, la principal preocupación de la comunidad del Alto El Loa de hecho apunta a la falta de clari-



TOMA INDEFINIDA PROTAGONIZARON PADRES Y APODERADOS DE LA ESCUELA DE SAN FRANCISCO DE CHIU CHIU.

dad, y lo que ellos, consideran reducción de sueldos de los docentes, asistentes de la educación y funcionarios, que podría originar la migración del personal. Tal como lo dio a conocer una de las voceras del Centro General de Padres de la Escuela de Chiu Chiu.

“Nuestros estudiantes están corriendo el riesgo de quedarse sin profesores, ya que nuestros profesores no están

siendo remunerados. Ellos, viajan desde Calama a Chiu Chiu contando con un bono de movilización que no les está siendo pagado”, explicó afectando a cerca de 20 funcionarios.

#### SIN AVANCE EN EL DIÁLOGO

Asimismo, reconoció que se contó con una mesa de diálogo en la jornada de ayer, donde se habló con los directivos del

SLEP Licancabur. Pero, no se concretaron acuerdos en el tema del pago de los gastos básicos, donde aseguraron que no se han cancelado saldos por concepto de agua potable y energía eléctrica, y que no quieren que se repitan situaciones como las acontecidas en Calama en la Escuela D-37 República de Bolivia y el Liceo A-25 Eleuterio Ramírez Molina, que debieron suspender las

clases por cortes del suministro.

“No vamos a deponer el paro hasta el día viernes que vendrán con respuestas a nuestras solicitudes”, precisó la vocera, que agregó que a principio de años se enviaron material para los servicios sanitarios, los cuales fueron en cantidades mínimas que eran para uso domiciliario más que para establecimientos educacionales. A esto se suma el retiro de desperdicios de los pozos sépticos, los cuales son intervenidos cuando los estudiantes están en clases. Además, están solicitando la conformación del equipo PIE y falta de un espacio adecuado para realizar las actividades de educación física de los alumnos.

Desde la entidad sostenedora, a través de un comunicado de prensa, indican que las remuneraciones del personal están al día, que el bono de movilización no está reconocido en el estatuto docente, y que era una práctica del anterior empleador, y que están en proceso de reclutamiento de personal PIE y avanzarán con la municipalidad para el mejoramiento de canchas y otras dependencias (baños). 